

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben,
es ist Erlösung in ein neues Leben.*

Horgen, 18. Juni 2020

Traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, meinem Vater, unserem Schwiegervater, unserem Grossvater und meinem Bruder

Florian Rettich-Hunger

1. Februar 1929 – 17. Juni 2020

Im Beisein seiner Ehefrau durfte er friedlich einschlafen.

In Liebe und Dankbarkeit:

Menga Rettich-Hunger
Kati Rettich-Kamm und Raphi Neukom
mit Lea, Anna, Flurin und Gian
Andreas Rettich und Barbara Roos Rettich
mit Leo und Meli
und mit Lilia
Brigitta Reuse-Rettich
Anverwandte und Freunde

Wir danken den Mitarbeitenden des Hauses Tabea, welche ihn in seinen letzten Wochen liebevoll gepflegt haben.

Die Urnenbeisetzung im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof in Horgen findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Traueradresse: Menga Rettich, Höhenstrasse 5, 8810 Horgen